

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Altay Spor Kulübü: pourquoi André Biyogho Poko n'a-t-il toujours pas prolongé ?

Willy NDONG
Libreville/Gabon

Le média sportif turc en ligne "Foto Maç" avait annoncé le 27 juin dernier la prolongation jusqu'au mois de juin 2022 du contrat du médian international gabonais d'Altay Spor Kulübü, promu cette saison en Süper Lig après 18 ans de traversée du désert. Selon nos informations, au moment de notre bouclage hier, il n'en était rien ! Joint au téléphone par notre Rédaction, le manager du joueur, le Français Louis Denolle, nous a confié que le joueur n'avait pas encore prolongé son bail. "Ce sont des techniques utilisées par plusieurs clubs pour refroidir les envies de potentiels clubs qui souhaitent recruter. Car, en annonçant dans la presse locale, notamment en

ligne, qu'André Biyogho Poko avait prolongé, il est évident qu'aucun autre club ne pouvait se mettre sur la piste de l'international gabonais. Pour l'instant nous sommes toujours en négociations. L'Union sera informé le moment venu de l'issue des négociations", renseigne-t-il. Une autre source, toujours proche du joueur, nous livre les raisons de cette situation. "Quand Poko a rejoint Altay Spor Kulübü au mois de février dernier, pour six mois, il y avait urgence, d'autant plus que les Panthères affrontaient au mois de mars la RD-Congo et l'Angola pour le compte des dernières journées des éliminatoires de la Can. Et comme vous le savez, sans club, vous ne pouvez pas être convoqué. Voilà pourquoi Poko s'engage pour six mois. En venant à Altay, les conditions financières ont été reléguées au



Photo: DR/L'Union

Les négociations se poursuivent toujours entre les agents de Poko et les dirigeants de Altay.

second plan. Tout simplement parce que le joueur a privilégié l'aspect sportif. Maintenant que le club est monté en Süper Lig, l'aspect financier et les autres questions liées aux primes ont été mis sur la table. Et comme vous savez, plusieurs clubs turcs

ont des difficultés financières. C'est à ce niveau que cela coince. Car, avec son statut d'international, avec son vécu et expérience en Turquie, les enchères ne peuvent que monter, au grand dam d'un club qui n'a pas les mêmes moyens financiers que

les cadors de Süper Lig que sont Galatasaray, BB Istanbul ou le Féner", explique notre source. Le championnat turc de première division débute le 15 août prochain. Espérons qu'avant cette date, notre compatriote aura trouvé un point de chute.

Les Zambiennes étrillées par les Hollandaises 10-3



Photo: AFP

Les Bataves n'ont pas fait de cadeau aux Zambiennes hier.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

EN ouverture du tournoi féminin de football des Jeux olympiques de Tokyo, qui s'est déroulée hier au stade de Miyagi situé à 426 km de Tokyo (Japon), les Bataves ont été sans pitié avec les Zambiennes, étrillées 3 buts contre 10 au cours d'une rencontre à sens unique dominée outrageusement par les Pays Bas. Aidées en cela par une défense adverse des plus poreuses. En première

période, les Néerlandaises menaient déjà sur le score de 6 buts à 1. La bourrelle de l'équipe zambienne avait un nom : Vivianne Miedema, auteure d'un quadruplé. Les trois buts de la Zambie ont été inscrits par Babra Banda. Dans ce même groupe F, le Brésil a dominé la Chine 0-5. Officiellement, les JO débutent demain vendredi, mais certaines épreuves ont commencé mercredi. Pour rappel, les Camerounaises n'ayant pas réussi à se qualifier pour ces JO, la Zambie est donc la seule équipe africaine de la compétition féminine.

JO : la délégation gabonaise arrive aujourd'hui à Tokyo

JAL
Istanbul/Turquie

LA délégation gabonaise, composée de deux nageurs, Adam-Girard De Langlade Mpali, Aya-Girard De Langlade Mpali, de deux coachs, des membres du Comité olympique gabonais et de la presse, ont quitté Libreville mardi à destination de Tokyo, via Kinshasa et Istanbul. Avant de rallier la capitale japonaise dans la nuit de mercredi à jeudi avec une arrivée prévue à Tokyo à 19 heures (11 heures, heure du Gabon). Une fois dans la capitale nippone, les athlètes seront immédiatement acheminés à Ninohe, petite localité située à



Photo: F.M. MOMBO

Une partie de la délégation gabonaise avant le départ pour Tokyo.

600 km de Tokyo, la capitale. Déjà présents dans la capitale nippone, le taekwondoïste Anthony Obame et la judokate Sarah Mazouz, qui entre en

compétition dès ce samedi en compagnie de nos nageurs. Pour sa part, le sprinteur Guy Maganga-Gorra est attendu le 26 juillet à Tokyo.